

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Élection québécoise 2008 : **Bulletin final des engagements des partis politiques en éducation des adultes**

Montréal, le 5 décembre 2008 – L'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) rend public aujourd'hui un bulletin final des engagements énoncés durant la campagne électorale 2008 par les cinq principales formations politiques en ce qui a trait à l'éducation et la formation continue des adultes. La compilation de l'ensemble des engagements donne une confortable avance à Québec solidaire (43 points) alors que le Parti québécois arrive en seconde position (30 points).

Cette troisième et dernière analyse des plates-formes électorales s'est effectuée à partir du cadre de référence général conçu par l'ICÉA et intitulé *En contexte économique difficile, il faut miser sur l'éducation et la formation des adultes*. Le pointage met également en évidence que le Parti Vert obtient la 3^e place au classement, suivi de près par l'ADQ et le Parti Libéral.

Pour plus de détails sur la méthodologie utilisée, le bulletin et la teneur des priorités en éducation des adultes, on peut consulter le site Web de l'ICÉA à l'adresse www.icea.qc.ca.

– 30 –

Source : ICÉA
Christiane Allaire, chargée de projet aux communications,
514 948-2044, poste 242

